



MOT DE LA PRESIDENTE

Enseignante du secondaire en Valais et maman, je me suis retrouvée face au besoin de trouver des cours d'appui pour une élève en apprentissage; malgré de longues recherches et annonces, je n'ai trouvé qu'un centre privé, très cher, qui, malgré tout, ne répondait pas exactement aux besoins scolaires transmis à l'école.

Ayant travaillé comme répétitrice dans l'association de soutien scolaire dans le Canton de Genève (AJETA) et dans le Canton de Vaud (CVAJ), j'ai trouvé qu'il était absolument nécessaire de constituer une association d'appui et de soutien scolaire en Valais pour aider les familles et les élèves dans le besoin.

Assistée par deux mamans, nous nous sommes lancées dans cette aventure et avons constitué APRES4h, Association à but non lucratif établie à Fully, dont l'objectif est de mettre en contact des familles qui cherchent de l'aide et des répétiteurs qui sont capables d'offrir du soutien scolaire, de par leur âge, leur expérience et leur parcours.

Dans un premier temps, nous allons promouvoir APRES4h dans le Valais Central et le Bas-Valais, et ensuite nous souhaitons ouvrir une antenne dans le Haut-Valais.

Souvent, il suffit d'un soutien extérieur, d'une approche différente, d'un partage pendant quelques semaines pour que la situation se débloque. Alors n'hésitez pas! Peut-être que votre voisin ou voisine peut le faire!

Vos remarques, vos conseils et votre soutien sont très importants et pris au sérieux.